

FDP Hersfeld-Rotenburg

FDP HERINGEN: SOLIDE FINANZEN UND STARKE STIMMEN FÜR DEN KREISTAG

11.02.2026

Die FDP Heringen startet unter dem Motto „Eine Stadt, die funktioniert.“ in die heiße Phase des Kommunalwahlkampfs. Zentrale Priorität der Liberalen in der Kalistadt ist das Thema solide Finanzen.

„Heringen hat kein Einnahmenproblem. Das Defizit ist das Ergebnis politischer Fehlentscheidungen. Unsere Stadt hat eine der höchsten Pro-Kopf-Verschuldung in ganz Hessen. Der Haushalt weist ein Defizit von 2,7 Millionen Euro auf – trotz vergleichsweise extrem hoher Gewerbesteuereinnahmen“, erklärt Elias Philipp Herzog, stellvertretender Ortsvorsitzender der FDP Heringen.

Die FDP versteht sich als politische Kraft, die sich konsequent und verantwortungsvoll für eine ehrliche Finanzpolitik im Sinne der Bürger einsetzt. Ziel ist es, die dauerhafte Verschuldung zu beenden und die finanzielle Handlungsfähigkeit der Stadt wiederherzustellen.

„Ausgaben müssen konsequent hinterfragt werden, Einsparungen sind notwendig. Dabei darf es keine Denkverbote geben. Es muss Schluss sein mit der Schuldenpolitik. Nur mit gesunden Finanzen wird unsere Stadt wieder handlungsfähig und Investitionen werden möglich“, so Herzog weiter.

Zudem stellt die FDP Heringen ihre Kandidatinnen für den Kreistag vor. Unter dem Slogan „Ihre Heringer Stimmen für den Kreistag“ kandidieren Doris Ries auf Listenplatz 11 sowie Elisabeth Herzog auf Listenplatz 40.

„Gerade auf Kreisebene geht es darum, die Finanzen wieder auf Vordermann zu bringen. Ich arbeite seit meinem gesamten Berufsleben in einem mittelständischen Unternehmen und weiß daher, wie wichtig eine starke Wirtschaft ist. Gleichzeitig brauchen wir eine

verlässliche Versorgung für Senioren in unserer Region. Für diese Themen möchte ich mich als Heringerin im Kreistag einsetzen“, erklärt Doris Ries.

Elisabeth Herzog ergänzt: „Als Forstwirtin und Inhaberin eines landwirtschaftlichen Betriebs bin ich überzeugt, dass die Landwirtschaft eine deutlich stärkere Stimme braucht. Gleichzeitig benötigen wir moderne Schulen für moderne Bildung. Mehr Sicherheit erreichen wir durch die Ausweitung des KOMPASS-Programms, das bürgerlich an lokalen Sicherheitslösungen arbeitet. Wir setzen uns daher auch dafür ein, dass Heringen KOMPASS-Stadt wird.“